

EL ALCÁZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 4 de Noviembre de 1936

Núm. 95

En la jornada de ayer fueron ocupados Villaviciosa y Móstoles, siendo rechazados los rojos hasta Alcorcón

Un ataque rojo al frente de Pinto, victoriosamente rechazado

García Sanchiz habla esta tarde en Toledo

INTERESANTES DECLARACIONES DE DON MANUEL FAL CONDE

"Hoy precisa ganar la guerra; mañana ganaremos la paz,"

El repórter del periódico «La Tribuna des Nations», Georges Suárez, ha sido recibido por don Manuel Fal Conde, jefe delegado de la Comunión Tradicionalista. El señor Georges Suárez publica en el periódico el siguiente artículo, en el cual se comprenden las declaraciones que hizo el ilustre caudillo tradicionalista.

Existen dentro de la revolución española elementos de diversas tendencias que una parte de la opinión francesa engloba confusamente en la misma apelación de fascistas. Y en verdad que si los falangistas o fascistas hubiesen debido luchar por sí solos, o aunque hubieran ayudado al Ejército, su movimiento hubiera sido hoy un fracaso absoluto. No se trata de discutir el valor de unos o de otros. Cada uno en este magnífico alzamiento hace todo lo que puede. Pero si recordamos que en muchas de las guarniciones fracasó al principio el movimiento, se comprenderá que ninguna revolución, por bien preparada que hubiera estado, no habría sobrevivido, a no ser cosa de milagro o intervención providencial. Esta intervención providencial sucedió por obra de los carlistas navarros, que han salvado todo el Nordeste de España de la dictadura roja y han cortado las comunicaciones directas entre Francia y el Frente Popular de Madrid. Su adhesión a la revolución nacional ha tenido dos resultados considerables:

1.º El apoyo y la fuerza de sesenta mil soldados aguerridos, valientes, de seguro los mejores de que dispone el general Franco.

2.º Esta adhesión ha partido por la mitad el movimiento nacionalista vasco y debilitado por lo tanto esta inverosímil reivindicación de la independencia que ha lanzado a los católicos de Guipúzcoa y de Vizcaya en los brazos de los anarquistas y comunistas.

Son, en verdad, los nacionalistas vascos los que han asestado al éxito del movimiento sus más duros golpes. A pesar de titularse fervientemente católicos, se pasaron al enemigo. Ese día el Gobierno de Madrid obtuvo la victoria más grande y de la que puede legítimamente enorgullirse.

Ha sido derrotado sin honor en los campos de batalla, pero únicamente por la traición de los nacionalistas vascos, hubiera podido triunfar fácilmente del levantamiento si los navarros, siempre ellos, al tomar las armas, no hubiesen neutralizado los efectos de la defunción de sus hermanos vascos.

Dice respecto a la génesis del movimiento:

—El éxito de los carlistas ha sido debido a su antiparlamentarismo. En estos últimos años hemos visto actuar a nuestros hombres de derechas, eran más repugnantes que los parlamentarios de otras tendencias.

Gil Robles, vino a proporcionarnos recientemente el apoyo de los Jesuitas y de los ingleses; creía que con 400 o 500 Requetés que en un momento dado reemplazarían a los soldados dudosos de la guarnición de Pamplona, la causa carlista ya estaría suficientemente representada. En cambio ahora tenemos a 60.000 Requetés y más tendríamos si pudiéramos armarlos debidamente.

—¿Cuál es la base social del Carlismo?

—La fuerza del Carlismo consiste, primeramente, en su unidad por la fe católica. Su sistema social se funda en la antigua sociedad cristiana, perturbado y falseado por el individualismo liberal. La célula fundamental de la sociedad debe ser la familia y no el individuo. Vea usted la revolución actual, es la confrontación del ideal espiritual, sin el cual España no puede vivir en la unidad y en el orden, con el viejo concepto materialista que no ha cesado de desarrollarse en el curso del siglo XIX.

—¿Cómo se ha adherido el Carlismo al movimiento del Ejército?

—La explicación es sencilla. El Carlismo, es decir, el tradicionalismo español, representa ahora la esencia de los valores más auténticamente españoles y como el movimiento del Ejército era de inspiración nacional y se declaraba enemigo de toda ingerencia extranjera, especialmente de

Principales hechos de armas del Ejército español desde que comenzó la campaña

En las provincias de Madrid, Avila, Segovia: Se ha conquistado totalmente la provincia de Avila, y principalmente se venció en el «Alto de León», Robledo de Chavela, San Martín de Valdeiglesias, Navalperal de Pinare, Cebreros, El Tiemblo, Puerto y pueblo de Somosierra, Rascafría, Navas del Rey, Aldea del Fresno, etc...

Provincia de Toledo: Está conquistada toda la margen derecha del Tajo y se venció al enemigo en Puente del Arzobispo, Talavera de la Reina, Escalona, Maqueda, Santa Cruz de Retamar, Oropesa, Torrijos, Almorox, Illescas, Boróx, etcétera, liberando Toledo y a los defensores de su Alcázar.

Provincia de Badajoz: Conquistada toda la provincia, derrotándose al enemigo principalmente en la capital, Mérida, Almendralejo, Frejenal de la Sierra y Jerez de los Caballeros.

Provincia de Guadalajara: Se avanza sobre la capital de la provincia y se ha conquistado Hiedelacina, Atienza, Sigüenza.

Provincia de Huelva: Dominada la provincia, venciendo la única resistencia que hubo en la zona minera de Ríotinto.

Provincia de Córdoba: Se derrotó al numeroso enemigo que presionaba sobre la capital, y además en Villaviciosa, Cerro Muriano y en toda la zona Minera de Puertollano y Puelblonuevo del Terrible.

Provincia de Zaragoza: Se rechazó al enemigo hacia Cataluña, vencíéndole en Belchite, Leciñena, Perdiguera y otros puntos de la provincia.

Provincia de Teruel: Entre otros varios puntos se derrotó al enemigo en Corbalán.

Provincia de Huesca: Se liberó a la capital de provincia de la amenaza de los marxistas, rechazándoles vencidos en dirección a Lérida.

Provincia de Guipúzcoa: Conquistada por el Ejército toda la provincia y venciendo principalmente en Tolosa, San Sebastián, Irún, Behobia, Azpeitia, Mondragón, Orío, Zumaya, Elgoibar, Plasencia de las Armas, Vergara, etc...

Provincia de Asturias: Liberada la capital del cerco puesto por los mineros marxistas y conquistada más de la mitad de la provincia, librándose de acciones principalmente en Gredo, Tineo, Lueca, Monte Naranco, Salas y otros muchos.

Han sido bombardeadas por nuestra Escuadra, Barcelona y Valencia, y se domina completamente el Estrecho de Gibraltar.

La Aviación ha bombardeado Madrid (varias veces), Málaga, Bilbao, los aeródromos de Getafe, Villalba, Cuatro Vientos, Barajas, Málaga y otros varios.

No argumentamos con falsedades. Todo es fácilmente comprobable. El que esto lea y esté en la zona marxista, debe tratar de comprobar la veracidad, y si así lo hace, comprenderá que los dirigentes le engañan y ocultan la verdad.

(Sigue en cuarta plana.)